



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

Materia:

**Análisis de la decisión en la
clínica**

Trabajo: resumen

8° Grupo "A"

Alumno: Antonio Abigail Díaz Guzmán

Docente: Dr. Cecilio Culebró Castellanos

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 27/08/2021

Ensayo de análisis en la decisión clínica

La historia clínica es una de las formas de registro del acto médico, cuyas cuatro características principales se encuentran involucradas en su elaboración y son: profesionalidad, ejecución típica, objetivo y licitud. La profesionalidad se refiere a que solamente el profesional de la medicina puede efectuar un acto médico, pues en esencia son los médicos quienes están en capacidad de elaborar una buena historia clínica.

Es una metodología que trata de identificar todas las opciones disponibles que se presentan ante un curso de acción de cualquier naturaleza, así como describir los resultados potenciales o esperables para cada una de ellas, mediante la elaboración de un esquema, el seguimiento de un método y resolución de un modelo, que por adoptar en su desarrollo una forma arbórea, recibe la denominación de Arbol de decisiones .

Esta metodología intenta estructurar bajo un criterio científico, las decisiones que se toman en medicina. Para ello se precisa de una estandarización que permita establecer qué decisiones son más adecuadas o cuáles dan un determinado resultado. A lo largo de la evolución se ha ido creando una forma de tomar estas decisión de acuerdo a nuestros antepasados los cuales nos propusieron ciertas teóricas para poder llevar a cabo esta toma de decisiones.

Por lo que se mencionan alguno de estos profesionales que llevaron a cabo estas decisiones. 1700, Bayes y Abraham de Moivre. El primero matemático y el segundo médico, comenzaron el desarrollo de estas técnicas para establecer qué tratamiento era más efectivo contra la pelagra. Son los primeros en hacer una estandarización en este tratamiento, es decir, determinar a quien era conveniente administrarlo y a quien no. 1947, John Von Neumann y Oscar Morgenstern. El análisis moderno en la Escuela de Harvard.

Al ser explícitos obligan a representar la realidad clínica para generar un contexto decisional, ello obliga a repensar y organizar muy bien los saberes sobre la enfermedad y permite la incorporación de conocimiento sobre la enfermedad o innovaciones terapéuticas. Al mismo tiempo, al ser explícito el modelo es criticable externamente y por tanto mejorable.

Bibliografia

Detsky A, Naglie G, Krahn M, Naimark D, Redelmeier D. (1997). Primer on Medical Decision Analysis: Part 1-Getting started. Med Decis Making.